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Это не было спонтанным решением.

Свой путь я начала с поступления в медицинский колледж, который 

закончила с красным дипломом. Благодаря этому автоматом 

получила 100 баллов за ЦТ по биологии, что облегчило поступление 

в университет.

Учась в колледже, поняла, что данного уровня образования мне 

мало и я могу больше, так сказать, «амбиции взяли верх» и я их 

реализовала в стенах нашего университета. Ещё больше в своем 

выборе я убедилась, работая фельдшером выездной бригады 

скорой помощи. Это дало отличную базу практических навыков и 

уверенность в действиях в экстренных ситуациях.

1.  Почему Вы решили связать 

жизнь с медициной?



Не могу представить учебу без участия в общественной жизни. На протяжении 
всего студенчества посещала вокальную студию «Настроение», где 
познакомилась с невероятными людьми, которые каждый раз заряжали 
энергией и давали реализовать творческий потенциал (отдельная 
благодарность Светлане Васильевне Ильченко и Ольге Валентиновне 
Сидорович).

Помимо вокала, я участвовала в общественных мероприятиях от БРСМ, самым 
знаковым из которых стал конкурс «Королева студенчества», где одержала 
победу на областном этапе. Далее на республиканском этапе одержала победу в 
номинации «Королева студенчества online». 

Спустя год меня пригласили принять участие в международном конкурсе 
«Королева студенчества союзного государства», где благодаря поддержке 
нашего университета и всей Гомельской области (и не только), одержала 
победу в номинации «Королева студенчества online».

2. Чем Вы занимались в 
университете помимо учебы?



Думаю, это было занятие по биоорганической 

химии, на котором вся группа получила 2 (P.S. 

ну какой студент на первое занятие идет 

готовый на 100%?).

3.Помните ли свою первую двойку, если 
есть интересная история, расскажите?



Это  была бы патологическая физиология с 

Кристиной Андреевной Кидун . То, что 

казалось дома непосильно поднять, на паре 

становилось понятным и легким. Ну и, 

конечно, креативный подход делал каждое 

занятие запоминающимся (особенно сдача 

итогового занятия под Новый год).

4. Если бы у Вас была 
возможность, то на какое 
занятие Вы бы вернулись?



5. Как Вы справлялись с трудностями и что Вас 

мотивировало в сложных ситуациях?

«Если через это прошли ребята до 

меня, значит и я смогу!». И каждый 

раз это срабатывало. Сложнее всего 

посмотреть трудностям в глаза и 

сделать первый шаг. Но когда это 

происходит, то все становится просто 

и понятно. Важно верить в себя и не 

допускать мыслей, что что-то может 

не получиться. И, конечно, отдых, без 

него не будет результата. Вопреки 

всем предрассудкам о бессонных 

ночах за учебником, я никогда не 

забывала отдыхать. Свежая голова = 

легкое усвоение материала.



Определенно это была та самая 

биоорганическая химия. Я как человек, 

закончивший класс с физико-математическим 

уклоном, с химией была на «Вы». Поэтому к 

экзамену пришлось готовиться долго и упорно.

6. Какой был самый сложный 

экзамен для Вас и почему?



Кристина Андреевна Кидун - за 
нескончаемый позитив и 
креативный подход во всем.

Сергей Васильевич Толканец - за 
наставления и поддержку моего 
увлечения психиатрией и 
наркологией.

Алексей Михайлович Юрковский - 
человек уникальный во всем! С ним 
каждая пара была праздником.

7.Расскажите о самых значимых, 
любимых педагогах?



8. Три лучших события студенческой жизни?

1. Поездка в Узбекистан для участия в 

международной летней школе по оказанию 

неотложной медицинской помощи.

2.Незабываемые репетиции и концерты с 

вокальной студией «Настроение».

3.Вся сессия автоматом летом  2-го курса.



Я выбрала для себя общую 
врачебную практику, конкретно 
заинтересована была в психиатрии и 
наркологии.
Уверенность в выборе закреплена 
еще с первого курса.
По результатам распределения 
являюсь врачом общей практики, 
чем довольна. В будущем планирую 
приобрести специализацию врача 
психиатра-нарколога и кто знает, 
может вернусь в университет в 
качестве преподавателя.

9.Специальность, которую Вы выбрали 
сейчас, совпадает с той, которую Вы 

выбрали на первом курсе?
 Куда и кем Вас распределили?



10. Ваш совет первокурснику?
Никогда не забывать отдыхать!

Каким бы трудным или большим не был учебный 

материал, за него нужно браться со свежей головой. 

Ну и любите то, что делаете! Без энтузиазма никуда.
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